
 Interrogazione n. 1457
presentata in data 6 novembre 2013
a iniziativa del Consigliere Latini
“Situazione alla Sielpa Calamante”
a risposta orale urgente

Premesso:
che il 18 novembre terminerà la cassa integrazione e i 150 dipendenti della ditta Sielpa

Calamante si ritroveranno senza stipendio e senza ammortizzatori sociali, tra l’altro i
dipendenti devono ancora percepire la mensilità di dicembre 2012;

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere come intende attivarsi, in sintonia con gli
altri Enti preposti, per far si che gli ammortizzatori sociali vengano prorogati e si possa
garantire un minimo di sicurezza alle famiglie dei lavoratori interessati.


